

## **“Enjoy English”**

### **Концерт для родителей начальных классов.**

Подготовила учитель английского языка Захарова Л.И.

**Цели и назначение:** *развитие коммуникативных навыков, создание условия для активного и творческого развития личности и повышение интереса учащихся к изучению английского языка.*

#### **Задачи внеклассного мероприятия:**

- *Воспитывать у учащихся ответственность за порученное дело, самостоятельность, чувство сопереживания;*
- *Развивать у учащихся воображение и фантазию;*
- *Формировать умение взаимодействовать в коллективе;*

**Содержание:** *ученики вместе с учителями готовят концерт, на котором в качестве зрителей приглашаются учащиеся из других классов, родители и учителя.*

#### **Рассказчик – 1:**

Hello, boys and girls. We are glad to see you at our English concert “Enjoy English”. You’ll hear children’s rhymes and songs, try to guess riddles. We hope you’ll understand everything and enjoy our concert. Now let’s start.

#### **Рассказчик -2:**

Привет, мальчишки и девчонки. Мы рады видеть вас на нашем концерте “Enjoy English”. Вы услышите детские стихи, песни, постараетесь отгадать загадки. Мы надеемся, что вы все поймете и вам понравится наш концерт.

#### **Рассказчик – 1:**

English boys and girls study a lot of subjects as you do. They get different marks, good and sometimes bad, as you do. Do you know that their marks differ from yours? They are letters, the best mark is A, the worst one is D.

#### **Рассказчик -2:**

Мальчики и девочки в Англии тоже изучают много предметов. Они получают разные отметки, хорошие и плохие, как и вы. А знаете ли вы, что их отметки отличаются от ваших? Они обозначаются английскими буквами – лучшая отметка – это А, самая плохая – это Д.

#### **Рассказчик – 1:**

Now listen to a rhyme “Books better than toys”, recited by Polina Govorova the 5<sup>th</sup> form. This rhyme is about a boy Bobby, who liked reading very much.

#### **Рассказчик -2:**

А сейчас послушайте стихотворение «Книги лучше, чем игрушки» в исполнении ученицы 5 класса Говоровой Полины. Это стихотворение о мальчике Бобби, который большего всего на свете любит читать книги.

**Рассказчик – 1:**

Now listen to a song “Five little monkeys”, performed by the pupils of the 5<sup>th</sup> form.

**Рассказчик -2:**

А теперь послушайте песенку-считалку «5 маленьких обезьянок» в исполнении учащихся 3 Б класса.

**Рассказчик – 1:**

English people live on a big island (Great Britain) and a number of small islands. In this country you are never very far from the coast and there are lots of seaside resorts. Now listen to a rhyme “At Sea”, recited by Ivanova Viktoriya, the pupil of the 3d form “B”.

**Рассказчик -2:**

Англичане живут на большом острове, который называется Великобритания и занимает территорию огромного количества маленьких островов. Где бы вы не находились в этой стране, вы никогда не будете далеко удалены от морского берега, поэтому в этой стране много морских курортов.

Послушайте стихотворение «На море» в исполнении ученика 3 класса «Б» Архипова Яромира.

**Рассказчик – 1:**

English people are fond of animals. They love their pets (dogs, cats) very much and take care of them. Listen to a song about exotic animals such as crocodiles, sharks performed by a pupil of the 5<sup>th</sup> form Polina Bolgova. And now listen to a song “Oh, where has my little dog gone?” performed by the students of the 6<sup>th</sup> form.

**Рассказчик -2:**

Англичане очень любят животных. Они любят кошек, собак, лошадей и ухаживают за ними. Послушайте песню о экзотических животных в исполнении ученицы 3 класса Антошкиной Дарьи. А теперь послушайте песню в исполнении учеников 6 класса «А» «Куда пропала моя собачка»?

**Рассказчик – 1:**

Now listen to a rhyme “My Dream” recited by Fayanova Liza, the pupil of the 5th form. It’s about a girl who wants to have her own zoo, where animals wouldn’t be in cages and run free around.

**Рассказчик -2:**

А теперь послушайте стихотворение «Моя мечта» в исполнении Фаяновой Елизаветы, ученицы 5 класса. Это стихотворение о девочке, которая мечтает иметь свой собственный зоопарк, где животные не содержались бы в клетках, а бегали на свободе.

**Рассказчик – 1:**

English people have a lot of traditions. They celebrate a lot of holidays. But their favourite holiday is Christmas. They give presents to each other, decorate Christmas tree and sing Christmas carols. Listen to one of them “Twinkle, twinkle, little star” performed by the students of the 5<sup>th</sup> form.

**Рассказчик -2:**

У англичан есть много традиций, и они отмечают много праздников. Но самый любимый из них это – Рождество. Они дарят подарки друг другу,

украшают рождественскую елку и поют рождественские песни. Послушайте одну из них в исполнении учащихся 5 класса.

**Рассказчик – 1:**

But the best holiday for everyone is birthday. Now listen to a rhyme “Let’s celebrate”.

**Рассказчик -2:**

Но самый лучший праздник для каждого из нас – это день рождения. Послушайте стихотворение «Давайте отмечать» в исполнении Мулика Никиты.

**Рассказчик – 1:**

Now let’s play a little. Listen to riddles, try to guess them and get a sweet.

**Рассказчик -2:**

А сейчас давайте поиграем. Послушайте загадки и постарайтесь их отгадать, чтобы получить конфетку.

**Рассказчик – 1:**

I have no legs, but I can run. I have no tongue, but I can tell everyone: “Time to start to work, Time to go to bed, Time to get up again! You, sleepy head!” What is it? It’s a watch.

In our kitchen, all the year round, lives old Jack Frost, all safe and sound. What is it? It’s a fridge.

**Рассказчик – 1:**

Now let’s continue our concert. English people have a special holiday – Earth Day (on April, 22). They love their nature and try to protect it. They plant trees, help birds and animals in parks and forests. Now listen to a song about it, performed by the group of students from creative group “Image”

**Рассказчик -2:**

А сейчас продолжим наш концерт. У англичан есть особый праздник – День Земли, который они отмечают 22 апреля. Они любят свою природу и заботятся о ней. Они сажают деревья, помогают птицам и животным в парках и лесах. Послушайте об этом песню в исполнении творческого коллектива «Образ».

**Рассказчик – 1:**

Now let’s speak about sports. Do you know that some modern sports appeared in Great Britain? For example, football. English people as many people all over the world now think more about their health, and healthy living and try to go in for different sports. Now listen to students of the 3d form “B” with the project “A way to healthy living”.

**Рассказчик -2:**

А теперь поговорим о спорте. Знаете ли вы, что некоторые современные виды спорта появились в Великобритании. Например. Футбол. Англичане, как многие другие люди во всем мире, сейчас задумываются о здоровье и здоровом образе жизни и стараются заниматься разными видами спорта. Послушайте выступление учащихся 3Б класса Зайцева Сергея и Бажинова Максима с проектом «Здоровый образ жизни»

**Рассказчик – 1:**

Listen to a rhyme about family “What is a family”? It’s recited by Dmitry Grishanov the 5th form.

**Рассказчик -2:**

Послушайте стихотворение о семье в исполнении ученика 5 класса Дмитрия Гришанова.

**Рассказчик – 1:**

At the end of our concert let’s sing a song together “If you are happy”.

**Рассказчик -2:**

В завершении нашего концерта давайте вместе споем песню «Если ты счастлив».

**Рассказчик – 1:**

The concert is over. Thank you for your attention. Good bye.

**Рассказчик -2:**

Концерт окончен. Спасибо за внимание. До свидания.